



communiqué

N°: 21
No.:

Le 3 février 1986

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTERIEUR ANNONCE
L'ETABLISSEMENT DES GROUPES DE CONSULTATIONS
SECTORIELLES SUR LE COMMERCE EXTERIEUR

Le ministre du Commerce extérieur, James Kelleher a annoncé aujourd'hui l'établissement de 14 groupes de consultations sectorielles sur le commerce extérieur. Les groupes de consultations sectorielles complèteront le mandat du Comité consultatif sur le commerce, présidé par M. Walter Light, dont M. Kelleher a annoncé la composition au début de janvier. La première réunion du Comité consultatif sur le Commerce a eu lieu à Ottawa, le 21 janvier dernier.

En annonçant l'établissement des groupes de consultations sectorielles, M. Kelleher a déclaré: "Ces

.../2